

剣道部（2019年度）

昨年は1年生だけの部員でしたが、今年は2人の新入部員（男子）を迎えてスタートしました。練習は2年生が中心となってチームを引っ張り、活気付いたものになり心身ともに成長する姿を見ることができました。女子部員ともいっしょに剣を交え、厳しい中にも明るさがあり楽しい部活動ができています。勉強と部活動を両立するのは高校生にとって難しいものですが、出来ることを一生懸命にという事を基本にして頑張っています。

6月の全国大会大阪予選では、男女ともに個人戦にのみ出場しました。一つのチームとして、竹刀計量、開会式、出場点呼等を少ない人数ながら役割分担をして試合に臨むことが出来ました。試合には勝ち負けがありますが、試合後の表情は出場した生徒も応援の生徒も満足感のあるものでした。まだまだ未熟なところも垣間見えますが、心正しく人間形成にも重きを置いて生徒たちとともに、一緒に歩んでいこうと考えています。今年は剣道部からの卒業生はいませんが、来年度は自分たちの番だという事を自覚し、精進して行ってほしいものです。

最後になりましたが、今年度卒業する生徒のみなさんの今後の活躍を切望します。

田中 秀樹
吉川 啓一